



Reglamento Económico Año Escolar 2024-2025 Colegio

El Colegio Roots Montessori Education es un espacio educativo particular pagado autónomo, por lo que, todos los gastos que se realizan son con la adquisición monetaria entregada por los apoderados. Por esta razón, es de vital importancia que se cancelen puntualmente los aranceles correspondientes a la Matrícula y Colegiaturas mensuales, sin excepción alguna:

Este arancel se desglosa de la siguiente forma.

1- Matrícula:

La matrícula es un pago anual de:150.000 mil pesos chilenos para todos los grupos; la cual debe ser cancelada en el mes de octubre. Si el o la apoderada no cancelase dicha matrícula en el plazo previsto, el colegio abrirá los cupos disponibles para las familias que se encuentran esperando vacante en nuestras listas de espera y no podremos garantizar el cupo de su o sus hijos si no han matriculado.

Junto con matricular al alumno/a, el apoderado sostenedor se compromete a cancelar debidamente los aranceles totales del resto del año escolar, mediante transferencia electrónica, cheques o efectivo.

Nota: La matrícula no es devuelta bajo ninguna circunstancia

El valor pagado de la matrícula incluye todos los materiales que los niños necesitan en el Salón, como lo son: los útiles escolares, textos escolares, útiles de aseo, y ciertos snacks permanentes que se encuentran a disposición de los niños.

2.- Colegiaturas mensuales:

Esta debe ser cancelada en un máximo de 12 cuotas, las cuales se fijan al momento de matricular con la Administradora.

Los pagos anuales tienen descuento del 8% al ser cancelado en 1 cuota.

Los aranceles de las colegiaturas mensuales se mantienen en el mismo valor hasta el año 2025.

Aranceles Totales Colegiatura Año 2024-2025

Arancel de Comunidad infantil a Casa de niños.	\$2.420.000	Anual total.
Arancel de Taller.	\$2.640.00	Anual total.
Hermanos:	\$2.420.000	Anual total cada uno. Básica-prebásica

Las deudas por más de dos meses acumuladas por apoderados constituyen un gravísimo problema para un colegio como el nuestro. El no pago puntual de las colegiaturas y cuotas de materiales imposibilita mantener la calidad de educación y de atención general que requieren todos nuestros alumnos, por lo que el Colegio se reserva el derecho a cancelar la matrícula de los alumno/as de aquellos apoderados que mantienen una morosidad por más de dos meses.

Otros relacionados

Cuota del Centro de Padres:

La gestión que realizan los apoderados representantes de cada taller, son un apoyo fundamental para el quehacer organizacional de los padres y realización de actividades anualmente.

La cuota a cancelar se fijará en la primera reunión de apoderados.

Esta cuota se cancelará a la persona encargada nombrada en la misma reunión.

Estudiantes fuera del país: Las colegiaturas deberán cancelarse en su totalidad en los casos de viajes familiares fuera del país por temporadas dentro de dos meses. Las colegiaturas de aquellos estudiantes que salen por causa de intercambio al extranjero por uno o dos semestres deberán ser canceladas en un 50% del monto, por toda la duración del intercambio.

Las colegiaturas de aquellos estudiantes que no asisten deberán ser canceladas en su totalidad.

Colegio Rootsmontessori
Encargada administración y Finanzas: Sandra Toledo Amaro.
+56991286561